

議会モニター回答集計表

(令和元年9月議会)

回答者:17名中7名

1. 議会傍聴について		回答数
(1)本会議や委員会の傍聴をされましたか。		—
(ア)傍聴した	5	
(イ)傍聴できなかった	1	
無回答	1	
(2)「傍聴した」とお答えの方にお聞きします。		—
(ア)興味深く、よかった	2	
(イ)まあまあであった	3	
(ウ)難しかった、わかりにくかった、つまらなかった		
無回答		
2. ホームページの中の議会に係る部分について		
(1)3カ月の間にホームページの議会に係る部分をご覧になりましたか。		—
(ア)見た	4	
(イ)見なかった	1	
無回答	2	
(2)「見た」とお答えの方にお聞きします。		—
(ア)興味深く、よかった	2	
(イ)まあまあであった	2	
(ウ)難しかった、わかりにくかった、つまらなかった		
無回答		

※9月議会傍聴・議会運営等について要望や提言、意見等

○ 社会文教常任委員会を傍聴させていただきました。これからますます少子化になり、大変重要な事と思い聞かせていただきました。ぜひ4つの請願が認めていただけるまで頑張っていたきたいと思いました。

○ 一般質問、委員会共にいつも見る顔ばかりです。どうすれば増えるのかは悩ましいところです。委員会の内容は大変難解です。議員の皆様はご理解されているのでしょうか。

○ 夜間休日議会を利用し、区会議員の皆様が膨張に来ていました。大変良いことと思います。更に議会に関心が向くことを期待します。

○ 平和のバス事業について

議員2人からの質問があり、疑問に感じました。議員の中で調整して代表で質問したらと思います。見直しについて、一つの方法として3年に1度での計画ではどうですか。貴重な体験をなくす事のないように希望します。

○ モニターとの懇談について

もう少し早く計画を立てて連絡してほしい。議会改革委員会を作られて14回も会議をして作成した冊子を、村民に理解してもらう努力を。各地域での議員懇談会も、まして議員一人一人のなお一層の努力を。

○ 夜間休日議会について、村内・村外にもっと発信を工夫すること。

○ ホームページの中の議員名簿の作成日付が、平成29年6月25日になっております。そのため、常任委員会の人員構成が古いままになっており、現在の体制とは異なっております。修正をお願いします。名簿内の表を一通りチェックをお願いします。